

Cumbre Minera Nacional se posterga por la pandemia del Covid-19



Potosí, 8 de febrero de 2021(MMM/UCO)

Desde Potosí el viceministro de Política Minera, Regulación y Fiscalización, Ing. Wiston Medrano, informó a los medios de comunicación que por instrucciones del ministro de Minería y Metalurgia, Ing. Ramiro Villavicencio Niño de Guzmán se suspende la Cumbre Minera Nacional, con el propósito de evitar contagios y salvaguardar la salud de los participantes.

Se definirá la fecha para la realización de la Cumbre en función de las recomendaciones e informes epidemiológicos sobre el COVID-19, generados por el Ministerio de Salud.

“Tenemos como Ministerio varias políticas y medidas para la reactivación de la minería y consideramos importante



Ing. Wiston Medrano informa sobre la decisión

trabajar en ellas junto a los aportes de los actores mineros “ señaló la autoridad.

El evento por su magnitud contará con la participación de los de los tres actores

principales de la minería reconocidos por la Constitución Política del Estado, las cooperativas mineras, la empresa estatal, y la minería privada.